

Ciudad de México a 14 de agosto de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

524

Reapertura de operaciones del cruce fronterizo Guadalupe-Marcelino Serna

A través de la oficina de Index Nacional en Washington, D.C., se logró dar el impulso definitivo a la reapertura de las operaciones del cruce fronterizo Guadalupe-Marcelino Serna (Tornillo), en colaboración con autoridades de aduanas de México y Estados Unidos.

Bajo el liderazgo Román Rivas Hong, presidente de Index Chihuahua y Andrea Hutchins, presidenta de la Cámara de Comercio de El Paso, Texas, se retomó este proyecto con el objetivo de desahogar el congestionamiento comercial del cruce fronterizo de Ciudad Juárez.

“Este cruce se convertirá en el punto de entrada más corto a Estados Unidos desde las empresas maquiladoras ubicadas en el sur de Chihuahua, lo que representa una oportunidad excepcional para impulsar el comercio y el desarrollo económico en nuestra región”, mencionó Román Rivas.

Por su parte, Manuel Carrasco Estrada, director del Comité de Comercio Exterior INDEX, dio a conocer que actualmente el estimado de cruces comerciales por los puentes internacionales de Ciudad Juárez es de 10 mil tráileres mensualmente. Se prevé que, a partir hoy, los cruces alcancen 1,200 tráileres por mes, tan solo de las empresas maquiladoras de Chihuahua.

Al respecto, Luis Manuel Hernández, presidente Nacional de Index indicó que “la reapertura del cruce fronterizo Tornillo es una muestra puntual de la utilidad del cabildeo de Index en EE.UU... a través de la oficina de Index Nacional en Washington, D.C., se logró dar el impulso definitivo para la colaboración de las autoridades de ambos en el proyecto de reapertura del cruce fronterizo de Tornillo, que facilitará el flujo de bienes y servicios entre EE.UU. y México y contribuirá a capitalizar la oportunidad histórica que ofrece el nearshoring en Norteamérica”.

Index Nacional reconoce especialmente el decidido apoyo de los congresistas texanos Verónica Escobar y Tony Gonzales, con quienes el liderazgo de Index ha sostenido diversos intercambios en las recientes visitas a DC. Los esfuerzos de estos legisladores han sido esenciales para que este proyecto se convierta en una realidad.

En tanto, la congresista Escobar declaró que: “el cruce fronterizo Marcelino Serna es un activo binacional importante y es una gran noticia que se reanuda el procesamiento del tráfico comercial; durante mi tiempo como la Jueza del Condado de El Paso, tuve el privilegio de trabajar para completar la construcción del cruce fronterizo, que esperábamos que fuera una parte importante de nuestro desarrollo económico y el producto de nuestros estrechos vínculos con nuestro vecino. Estoy agradecida de que México haya priorizado la construcción de la carretera que conduce al cruce fronterizo y espero que la visión compartida de esta arteria clave, se cumpla por completo.”

INDEX Nacional reafirma su compromiso de seguir trabajando en conjunto con todas las partes involucradas, incluyendo las estadounidenses, a través de su oficina en Washington DC, para continuar mejorando nuestra infraestructura y fortaleciendo los lazos comerciales entre México y Estados Unidos, en beneficio de nuestra industria, nuestras comunidades y de Norteamérica.

-000-